

# *Hillary Clinton commence sa campagne pour les primaires présidentielles dans l'Iowa*

---



Washington, 14 avril (RHC)- Aux États-Unis, Hillary Clinton, après avoir annoncé sa candidature aux primaires démocrates pour les présidentielles de novembre 2016, a commencé sa campagne dans l'Iowa, un État clé pour ces élections primaires.

L'ancienne secrétaire d'État avait participé, en septembre dernier, à une collecte de fonds dans ce même État.

L'Iowa est un État agricole du Midwest, il est crucial car c'est le premier État dans lequel est organisé le scrutin des primaires et ses résultats, regardés à la loupe, peuvent déterminer le sort de ces élections. Hillary Clinton doit ensuite se rendre dans l'Ohio, un État qui, comme la Pennsylvanie, peut-être remporté aussi bien par les Démocrates que par les Républicains.

De son côté, le sénateur anti-cubain Marco Rubio a annoncé sa candidature aux primaires républicaines. Il doit affronter les sénateurs Ted Cruz, du Texas et Rand Paul du Kentucky.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/52636-hillary-clinton-commence-sa-campagne-pour-les-primaires-presidentielles-dans-liowa>



**Radio Habana Cuba**